

Fecha: 12/11/2024 Vpe: \$538.069 Vpe pág: \$1.002.600

Vpe portada:

\$1.002.600 Difusión: \$1.002.600 Ocupación:

 Audiencia:
 7.200

 Tirada:
 2.400

 Difusión:
 2.400

Sección: ACTU. Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 9

Ministro israelí anticipa anexión total de Cisjordania tras victoria de Trump

CONFLICTO. El secretario de Finanzas, Bezalel Smotrich, afirmó que "2025 es el año de la soberanía en Judea y Samaria (Cisjordania)". Además, el ministro de Defensa, Israel Katz, apuntó a la vulnerabilidad de las instalaciones nucleares de Irán.

Efe

l colono y ministro de Finanzas de Israel, Bezalel Smotrich, dijo ayer en una reunión de su partido que tanto Gaza como Cisjordania les serán "arrebatados para siempre" a los palestinos, y celebró el regreso de Donald Trump a la Casa Blanca como el momento idóneo para lograr la soberanía israelí sobre los ocupados territorios. Además, el ministro de defensa, Israel Katz afirmó que las instalaciones nucleares de Irán están más vulnerables que nunca.

"Estábamos a un paso de aplicar la soberanía sobre los asentamientos en Judea y Samaria (Cisjordania), y ahora ha llegado el momento de hacerlo", dijo Smotrich -que también es ministro adjunto en el Ministerio de Defensa, con competencias sobre los asuntos civiles en Cisjordania ocupada- ante los miembros de su formación ultranacionalista, Sionismo Religioso.

"Hoy existe un amplio consenso en la coalición (de Gobierno) y en la oposición contra el establecimiento de un Estado palestino que pondría en peligro la existencia del Estado de Israel", añadió en un discurso en el que también tildó de "nazis" a los miembros de Hamás y otras milicias proiraníes y se opuso al fin de la guerra en Gaza.

"Después de años en los que, lamentablemente, la Administración actual (de EE.UU.) eligió interferir en la democracia is-



LOS ISRAELÍES VEN EN EL PRESIDENTE ELECTO DE ESTADOS UNIDOS UN ALIADO A SUS PRETENSIONES TERRITORIALES.

raeli y personalmente se negó a cooperar conmigo como ministro de Finanzas de Israel, la victoria de Trump también trae una oportunidad importante", dijo Smotrich, quien agregó que "2025 es el año de la soberanía en Judea y Samaria".

ANEXIÓN "DE FACTO"

Ya a finales de mayo, con el foco mediático puesto en la guerra en Gaza, el Ejército israelí cedió importantes poderes legales en Cisjordania ocupada a funcionarios colonos dirigidos por Smotrich, en un movimiento que expertos legales describieron como una anexión "de facto", ya que la finalidad última es un control directo de los territorios palestinos por parte del Gobierno israelí.

Smotrich dijo además haber dado instrucciones a la división de administración de asentamientos del Ministerio de Defensa, así como a la administración civil del Ejército israelí en Cisjordania, para que comiencen a preparar la infraestructura necesaria para tomar Cisjordania.

Este año ya se han batido todos los récords de apropiación de terrenos palestinos después de que Israel declarase más de 2.300 hectáreas en Cisjordania ocupada como tierras estatales, mecanismo que emplea, junto a la denominación de reservas naturales y zonas de entrenamiento militar, para expulsar a más población

palestina y controlar territorio.

CONTRA IRÁN

Paralelamente, el nuevo ministro israelí de Defensa, Israel Katz, aseguró que "trán es más sulnerable que nunca a un ataque contra sus instalaciones nucleares" y agregó que existe un amplio consenso para que sean neutralizadas, informó el diario The Times of Israel.

Katz, que asumió hace tres días el cargo tras el cese de

Ocho muertos en norte del Líbano

 Al menos ocho personas murieron y otras 14 resultaron heridas ayer en un bombardeo de Israel contra la localidad de Ain Yacoub, en el extremo norte del Líbano y a tan solo unos 12 kilómetros de la frontera con Siria, una zona donde los ataques de Israel son poco habituales. "El ataque del enemigo israelí en Ain Yacoub-Akkar provocó, en un balance inicial, la muerte de ocho mártires y heridas a otros 14", dijo el Centro de Operaciones de Emergencia del Ministerio de Salud Pública libanés en un comunicado.

Yoav Gallant por desacuerdos con el primer ministro, Benjamín Netanyahu, sobre la guerra de Gaza, pronunció estas declaraciones durante una reunión con el jefe del Estado Mayor del Ejército.

El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, principal socio de Israel, se ha opuesto a un ataque contra las instalaciones nucleares en Irán. El pasado 2 de octubre, Biden mostró su claro rechazo esta opción planteada desde hace años por Israel.

Israel e Irán han perpetrado múltiples ataques cruzados en una escalada de tensión que se redobló tras el ataque israel contra el consulado iraní en Damasco el 1 de abril, en el que murió un alto comandante de la Guardia revolucionaria de Irán.